

Patroli ke Pertokoan: Upaya Polsek Bungursari Polres Purwakarta dalam Mencegah Pencurian

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID

Jun 25, 2024 - 12:39



Purwakarta - Dalam rangka meningkatkan keamanan di wilayah pertokoan dan mencegah terjadinya tindak pencurian, Polsek Bungursari Polres Purwakarta secara rutin melaksanakan patroli di area pertokoan. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada para pedagang dan pengunjung serta mengantisipasi adanya aksi kejahatan.

Setiap harinya, petugas dari Polsek Bungursari Polres Purwakarta melakukan patroli menyeluruh di kawasan pertokoan, baik di pusat perbelanjaan maupun toko-toko kecil. Mereka memastikan bahwa kondisi di sekitar pertokoan aman dan terkendali. Selain itu, petugas juga berinteraksi dengan para pedagang untuk memberikan himbauan terkait langkah-langkah pencegahan pencurian, seperti meningkatkan kewaspadaan dan memasang sistem keamanan tambahan

Kapolsek Bungursari, Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, menjelaskan bahwa patroli ini adalah bagian dari upaya preventif kepolisian untuk menekan angka kriminalitas di wilayahnya. "Patroli rutin ke area pertokoan ini sangat penting untuk mencegah terjadinya tindak pencurian. Kehadiran polisi di lapangan dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat dan membuat para pelaku kejahatan berpikir dua kali sebelum melakukan aksinya," ujarnya.

Kegiatan patroli ini juga memberikan kesempatan bagi petugas kepolisian untuk mendengarkan keluhan dan masukan dari para pedagang terkait situasi keamanan di lingkungan mereka. Dengan demikian, polisi dapat lebih memahami kondisi di lapangan dan merumuskan strategi yang lebih efektif untuk menjaga keamanan.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, melalui Kapolsek Bungursari, Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, menegaskan komitmen jajarannya untuk terus melakukan patroli rutin di area pertokoan dan berbagai wilayah lainnya. "Kami akan terus berupaya meningkatkan keamanan di wilayah hukum Polsek Bungursari dengan berbagai langkah preventif. Patroli rutin ini adalah salah satu cara kami untuk memastikan masyarakat dapat menjalankan aktivitasnya dengan aman dan nyaman," kata Dandan.

Diharapkan dengan adanya patroli rutin ini, tingkat keamanan di area pertokoan dapat terjaga dengan baik, sehingga para pedagang dan pengunjung merasa lebih tenang dan terlindungi dari ancaman tindak kejahatan.